

Aumento de 4.6% en salarios contractuales (El Financiero 11/02/09)

Aumento de 4.6% en salarios contractuales (El Financiero 11/02/09) Arturo Robles Miércoles, 11 de febrero de 2009 Se contrae 1.62% el poder de compra. Los salarios contractuales negociados en enero, para 188 mil trabajadores, tuvieron un incremento de 4.6 por ciento en términos nominales, cifra inferior al 4.9 por ciento esperado por el mercado, revelaron cifras de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). Sobre el comportamiento real de los salarios, eliminando la inflación a tasa anual, los datos muestran que cayeron en 1.62 por ciento, y desde abril de 2008 su comportamiento real ha sido negativo. Eduardo González, analista del Grupo Financiero Banamex, explicó que el aumento salarial negociado en el primer mes del año descarta signos de contaminación por la alta inflación anual registrada, y es consistente con la mejora inflacionaria esperada. No obstante, explicó, los datos muestran que predomina el sesgo negativo de la caída del salario real sobre los niveles de ingreso de los trabajadores y, en consecuencia, del consumo y de la actividad económica. Esta caída del salario real fue extensiva en todas las actividades del sector secundario y terciario. La industria en general tuvo una baja real anual de 1.43 por ciento y desde junio de 2008 los salarios han venido cayendo. El salario real para los trabajadores manufactureros descendió 1.5 por ciento, su novena caída mensual de forma consecutiva.